

Ma première Toto

Par Claude Charpentier



Ben non, il ne s'agit pas de ma Simca 1000 bleu ciel de 1961, ni de mon premier jouet roulant, une jeep us army à la libération, mais de ma première sur le cross Toto Vermet en tant que novice de la section loisir. J'appréhendais un peu comme tous les nouveaux du groupe : Cross, déjà, ensuite pas de repères sur cette distance ou il faut courir presque à « donf » (bon il paraît que en C.A.P on ne dit pas à donf mais au VO2 max, dont acte), conditions météo ? Et là nous avons été servis. Déjà au soir du merveilleux samedi bien rincé, je m'étais dit je n'y vais pas si le temps est le même.

Par précaution je prépare quand même l'équipement, avant le coucher avec un bouquin en cours de Kennedy (Douglas, pas John Fitzgerald qui je crois n'a pas écrit grand-chose, pour les mémoires il n'a pas vraiment eu le temps, mais sait on jamais, Bush vient bien de sortir un livre, alors...).

Oui mais là problème, au lieu de m'endormir comme d'hab, le livre sur le nez, pas sommeil ! Les pages défilent, un coup d'œil au réveil 0h 30, le même dehors, il ne pleut plus !

Donc va falloir y aller et se lever relativement tôt (pour un retraité et un dimanche) Je finis par tomber dans les bras de la fameuse Morphée à une heure indéterminée mais tardive (ou tôt au choix).

Premier réveil 5h 45, mais non ! Mais non ! Deuxième 7h, là c'est bon !

Je déjeune comme toujours, grand bol de café noir 2 tartines pain beurre confiture, à l'ancienne, ce n'est pas de la diététique mais c'est la mienne, et moi au réveil j'ai une faim de loup). Pas brillant brillant le lascar, mais dans 2 heures plus l'échauffement cela devrait le faire quand même, malgré la douleur en torsion au genou droit que je traîne depuis quelques semaines(les exercices de Michel n'ayant pas arrangé les choses).

Un coup de voiture, 8h37 j'arrive, personne ! Pas vérifié mes mails ce matin, ce n'est pas annulé quand même ? Enfin les concurrents sont là, Miguel nous souhaite la bienvenue, au toto et aux vestiaires (enfin) pour le groupe loisir (à vue de nez nous sommes une dizaine).

Hop ! C'est parti pour l'échauffement vers le lieu de la course, sous un petit crachin faux cul, vu la couleur qui se profile sur l'horizon.

